



Morena acusa a senadora panista de incitar violencia por voto a favor de reforma judicial



El vocero del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Arturo Ávila, acusó a la senadora panista María de Jesús Díaz de incitar a que maten a los legisladores de oposición que, en su caso, voten a favor de la reforma al Poder Judicial.

En conferencia de prensa del Comité Estatal de su partido en Aguascalientes el pasado viernes, la legisladora de Acción Nacional declaró: “Es como para cuando al güey que (no) vote en contra, lo linchen al pendejo. Es en serio, así como es y así como soy yo de mal hablada, que lo agarren a chingadazos y le den con todo al güey que no vote en contra de esta reforma”.

Ávila lamentó que la oposición promueva el linchamiento, consistente en una acción colectiva e ilegal con gran despliegue de violencia que eventualmente termina con la muerte de una persona.

“La senadora (Díaz) está incitando a que maten a otros compañeros senadores; esa es la terrible oposición que tenemos enfrente, ¿y saben por qué la oposición está con esta posición tan violenta? Porque van a perder sus beneficios, van a perder sus privilegios y porque todas y todos los vamos a enviar al basurero de la historia”, advirtió.

Al participar en un foro informativo sobre la reforma constitucional, el legislador por Aguascalientes sostuvo que la máxima autoridad soberana es el pueblo de México, “y por eso salimos a las calles a apoyar la aprobación de la reforma judicial”. Reafirmó que, entre los beneficios de la reforma al Poder Judicial, está la austeridad republicana. “No queremos que en un país tan pobre como el que tenemos, que fue heredado por el modelo neoliberal, pueda existir un poder que no sea austero, ministros que ganan casi 8 millones de pesos. Nos parece que la austeridad republicana debe estar en todos los Poderes de la Unión”, dijo.

<https://www.milenio.com/politica/senadora-incito-violencia-vote-favor-reforma-morena>